

En la última sesión de la semana las caídas han vuelto a aparecer en los principales **indicadores bursátiles**, en una jornada que ha estado marcada como importante para los inversores. Y es que muchos han sido los frentes, por una parte hemos tenido importantes cifras macroeconómicas en **Estados Unidos**, como han sido el **PIB** y el **Índice Michigan** de confianza del consumidor.

Por otro lado y a nivel local, hemos conocido las nuevas medidas preparadas por el gobierno español para hacer frente a la crisis. La publicación del PIB de EEUU ha acentuado las dudas en los mercados financieros, los analistas esperaban un crecimiento de un 3%. Finalmente, este porcentaje ha sido del 2,5%, claramente por encima del 0,4% del último trimestre de 2012, pero por debajo de lo esperado. A nivel empresarial han continuado las presentaciones de **resultados**, en la jornada ha destacado la presentación de resultados de otro peso pesado del Ibex como lo es **BBVA**. BBVA ha cerrado el primer trimestre del año con un aumento del 73% en su beneficio, hasta los 1.734 millones, ligeramente por encima de lo esperado. Con todo esto el Ibex ha cerrado la sesión con pérdidas de un 0.81%. Respecto la deuda pública, la **prima de riesgo** se ha mantenido alrededor de los 310 puntos básicos, con el interés exigido al **bono español** a diez años por debajo del 4,6%.

Síguenos: